

PAGE ACCOMPAGNATEUR

LES BATEAUX



LE VENT

→ À TON AVIS, QUELLE ALLURE SERA LA PLUS SOUVENT UTILISÉE DURANT LE RALLYE DES ÎLES DU SOLEIL ?

L'allure la plus utilisée lors du Rallye des Îles du Soleil **est le vent arrière**. En effet, entre le Cap-Vert et Marie-Galante; les alizés soufflent quasi toujours de la même manière.

PARTENAIRES



Depuis 2017, la Communauté de Communes de Marie-Galante est partenaire du Rallye des Îles du Soleil et accueille les bateaux dans la Baie de Saint-Louis.



VOUS AVEZ DES QUESTIONS ?

N'hésitez pas à contacter l'équipe du Rallye des Îles du Soleil :

ilesdusoleil@grand-pavois.com

plus d'informations : www.rallye-ilesdusoleil.com